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SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 2737 1 

9 DE NOVIEMBRE DE 2024 2 

 3 

Sesión Extraordinaria de la Junta Directiva, veintisiete - treinta y siete del Colegio de Enfermeras de Costa Rica, 4 
celebrada el nueve de noviembre del dos mil veinticuatro. Al ser las trece horas y catorce minutos, de manera virtual 5 
mediante la plataforma de TEAMS.  6 
  7 
Presentes: 8 
Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre                  Presidenta 9 
Dr. Cristhian Antonio Cortés Salas      Fiscal 10 
Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza                  Secretaria 11 
Dra. Yasmín Ramos Cuadra        Vocal II 12 
Dra. Shirley Dennison Rodríguez      Vocal III 13 
Dra. Zayra Méndez Pacheco       Vocal IV 14 
 15 
Preside: Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre 16 
Secretaria: Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza 17 
 18 
Ausencias con justificación: 19 
Dr. Luis Gonzalo Retana González      Vocal I 20 
(Boleta de incapacidad A00220824031262) 21 
 22 
Ausencia injustificada: 23 
Dr. Mario William Acosta Cortés      Tesorero  24 
 25 
CAPÍTULO 1:  COMPROBACIÓN DE QUÓRUM. 26 
INCISO 1.1: Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre, muy buenas tardes a todas y todos. 27 
Se abre la sesión verificando que se cuenta con el quórum requerido por ley. 28 
 29 
CAPÍTULO 2:  APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 30 
INCISO 2.1: Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza, se da lectura del día propuesto para la sesión de hoy.   31 
 32 
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ORDEN DEL DIA 

CAPÍTULO I:  Comprobación de quórum. 

CAPÍTULO II:  Aprobación del Orden del Día. 

CAPÍTULO II:  Ingreso del Asesor Legal de Fiscalía. 

CAPÍTULO IV:  Compra de Tiquetes de avión para conferencistas del Congreso 

Nacional e Internacional de Enfermería Quirúrgica. 

CAPÍTULO V:  Fiestas de Navidad de los Agremiados. 

 1 
INCISO 2.2. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre, incluidos los puntos indicados, se somete a consideración el orden 2 
del día. 3 
 4 
INCISO 2.3. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Perdón, el CAPÍTULO VII, hay que quitarlo porque no hay ninguna 5 
despedida. 6 
 7 
INCISO 2.4. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Tengo una duda, Dra. Ernestina. Les estaba diciendo a los compañeros 8 
que si posterior a que yo me retiré el día de la sesión del jueves a las 8:00 de la noche se tomó otro acuerdo para 9 
incluir esos otros puntos en el orden del día, ya que cuando se votó por la extraordinaria de hoy sábado a la 1:00 10 
pm. se dijo punto único la fiesta. 11 
 12 
INCISO 2.5. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: se tomó un acuerdo porque no se logró tomar el acuerdo con respecto 13 
a la compra del tiquete de los conferencistas, para el congreso, se tomó lo de la fiesta y el congreso. Lo de la 14 
capacitación no se tomó el acuerdo. 15 
 16 
INCISO 2.6. Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza: No se tomó el acuerdo y de hecho lo vamos a sacar del orden 17 
del día, porque el monto que se necesitaba para la capacitación de las asistentes administrativas, el Director 18 
Administrativo lo puede hacer sin necesidad de un acuerdo. 19 
  20 
INCISO 2.7. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: otro aspecto a considerar es que lo estaban fijando la fecha donde 21 
hay Congreso, entonces esa fecha no era urgente aprobarlo, porque no se podía hacer, entonces quedan únicamente 22 
esos 2 puntos. ¿Alguna otra persona? Someto a su consideración el orden del día lo propuesto, Dr. Cristhian Cortés 23 
Salas. 24 
 25 
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ACUERDO 1: SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO PARA LA SESIÓN 2737 DEL SÁBADO 1 
09 DE NOVIEMBRE DEL 2024. ACUERDO TOMADO EN FIRME POR UNANIMIDAD DE LAS(OS) 2 
MIEMBROS PRESENTES. 3 
 4 
CAPÍTULO 3:          Ingreso del Asesor Legal de Fiscalía. 5 
 6 
INCISO 3.1. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre Someto a su consideración el ingreso del Lic.  Óscar López 7 
Hernández, Asesor Legal de Fiscalía.  8 
 9 
INCISO 3.2. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Dra. Zayra Méndez Pacheco olvide decirle que debe mantener la 10 
cámara encendida cuando estamos sesionando de manera virtual. 11 
 12 
INCISO 3.3. Dra. Zayra Méndez Pacheco: No tengo buena señal, si pongo la cámara se me va la señal. 13 
 14 
INCISO 3.4. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Que quede registrado esa consideración suya que no tiene buena 15 
señal. 16 
 17 
ACUERDO 2: LA JUNTA DIRECTIVA APRUEBA EL INGRESO DE MANERA VIRTUAL A LA 18 
SESIÓN N° 2737 DEL SÁBADO 09 DE NOVIEMBRE DEL 2024 AL ASESOR LEGAL DE FISCALÍA. 19 
ACUERDO TOMADO EN FIRME POR UNANIMIDAD DE LAS(OS) MIEMBROS PRESENTES. 20 
 21 
INCISO 3.5. AL SER LAS 13:20 HORAS MINUTOS, INGRESA EL ASESOR LEGAL DE FISCALÍA. 22 
 23 
CAPÍTULO 4:        Compra de Tiquetes de avión para conferencistas del Congreso Nacional e Internacional 24 
de Enfermería Quirúrgica.  25 
 26 
INCISO 4.1.  Dr. Cristhian Cortés Salas: Gracias, el día jueves se presentaron tres opciones de compras de tiquetes 27 
para los conferencistas del congreso, sin embargo, eran con agencias de viaje, la recomendación fue que se hiciera 28 
directamente con la aerolínea, acá están los comparativos igual se ajustó porque había una persona que viajaba el 29 
día de ayer y no pudo volar, entonces este es el primer boleto, de los expositores del doctor David Jorge Vélez 30 
Jiménez, que estaría viniendo de Ciudad de México a San José ida y vuelta, sería del 10 de noviembre al 12 de 31 
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noviembre el expone el 11 de noviembre. Estas son las tres opciones, El tipo de cambio que se está utilizando es ¢ 1 
520.  2 

 3 
 4 
INCISO 4.2.  Dr. Cristhian Cortés Salas:  el de Volaris saldría a las 11:00 a.m. y llega a la 1:57 p.m.; el regreso 2: 5 
52 p.m. y llega a la Ciudad de México a las 6:00 p.m.y tarifa alta en la mañana y tarifa el día del retorno. Incluye 6 
un objeto personal y un equipaje de mano. 7 
 8 

 9 
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 1 

 2 
 3 
INCISO 4.3. Dr. Cristhian Cortés Salas: Esa es la más barata, la otra es la de Avianca ida 12:55 p.m. -15:50 p.m., 4 
vuelo directo también, vuelta 12:20 p.m. a 15:25 p.m. hora de México, vuelo directo. 5 

 6 
 7 
 8 
INCISO 4.4. Dr. Cristhian Cortés Salas: La otra opción es la de Aeroméxico, ida 8: 45 a.m. llegando mediodía las 9 
12:00 p.m. y el retorno 13:08 p.m. a llegando a México a las 16:45 p.m. con el mismo tipo de equipaje. 10 
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 1 
 2 
INCISO 4.5. Dr. Cristhian Cortés Salas:  Esas son las cotizaciones. 3 
 4 
INCISO 4.6. Dra. Yasmín Ramos Cuadra: ¿No se pudo hacer por medio de un viaje? que sale mucho más barato, 5 
sale más baratos que esas opciones. 6 
 7 
INCISO 4.7. Dr. Cristhian Cortés Salas: Quien lo hizo fue proveeduría, nosotros se lo pedimos, y nos los enviaron 8 
así de esta manera. 9 
 10 
INCISO 4.8. Dra. Yasmín Ramos Cuadra:  Eso ya hay que comprarlo, porque si no esa gente no va a venir. 11 
 12 
INCISO 4.9. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Lo último que dijo Yasmin, totalmente de acuerdo hay que comprarlo 13 
ya, porque si no de aquí a mañana esos precios pueden variar, aparte Avianca es la más cara, es la más insegura, es 14 
una aerolínea que tiene fama de cancelar vuelos a último minuto y dejar a la gente colgada y lo otro que quería 15 
preguntar ¿Si nos están incluyendo el transporte, al aeropuerto o si va por parte de los expositores? 16 
 17 
INCISO 4.10. Dr. Cristhian Cortés Salas: Sí habría que coordinar es que como no tenemos tiquetes, debemos 18 
coordinar para que el vehículo institucional pueda ir a recogerlos al aeropuerto para que los lleve al hotel. 19 
 20 
INCISO 4.11. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: Es importante comentarles que, cuando haya congresos, debería 21 
hacerse la compra de los tiquetes con anticipación para evitar los precios tan elevados. Como bien sabemos, los 22 
costos se disparan cuando se compra a último momento, por lo que es mejor planificar con tiempo. 23 
 24 
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Inciso 4.12. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: el Dr. Cristhian Cortés Salas va a ampliar sobre este tema, la traída 1 
de los expositores se toma del dinero de los stands, al traer expositores externos es muy complejo porque le 2 
confirman y después tantos días antes dicen que ya no pueden, entonces el colegio, no puede exponerse a comprar 3 
un tiquete que después lo cancelan, se pierde el dinero. 4 
 5 
Inciso 4.13. Dr. Cristhian Cortés Salas: Sí, efectivamente, cuando se pidió la aprobación del Congreso se había 6 
dejado claro de que los expositores que venían extranjeros eran basados en el dinero que se hubiese recuperado con 7 
los stands, la venta de los stands generó $2750 y de ese dinero es donde se estaría tomando. Sí es un poco tarde para 8 
comprar los tiquetes, pero hemos tenido bastantes, problemas administrativos para poder gestionar el desarrollo del 9 
congreso, que realmente deja sin ningunas ganas de volver a hacer o planear algo por parte de una comisión 10 
realmente. 11 
 12 
Inciso 4.14. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: vamos a someter el acuerdo de Volaris, el más barato. 13 
 14 
Inciso 4.15. Asesor Legal de Fiscalía: Únicamente una recomendación, que  15 
los precios en este tipo de páginas, sea directamente con el proveedor o por medio de terceros tienden a ser 16 
tremendamente fluctuantes; entonces, la recomendación es que se establezca un precio tal y como se está poniendo 17 
en el acuerdo, con un monto más por si tiende a subir se tenga en cuenta. Recomendaría entre un 15% o 20% de 18 
más. 19 
 20 
INCISO 4.16. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: ¿Cuándo se van a comprar los tiquetes? 21 
 22 
INCISO 4.17. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Después de sesionar. Ya solicité la colaboración a la Licda. 23 
Marianela Mata. 24 
 25 
INCISO 4.18. Asesor Legal de Fiscalía: Una sugerencia, como parte de la discusión se consideró, contratar con 26 
una empresa compradora como Orbitz, Xperia y ese tipo de compañías por una experiencia personal, con 27 
conocimiento de causa, este tipo de empresas tienen la particularidad de que, si sucede algo mal con ese con ese 28 
vuelo, temas de garantía y devoluciones, y cualquier cuestión que pueda generar es muy complicada, la gestión 29 
tremendamente complicada para que solucionen. Es mejor el proveedor directamente. 30 
 31 



 
Junta Directiva – Colegio de Enfermeras de Costa Rica 

     SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 2737         9 de noviembre de 2024            
 

                                           Página 8 de 23 

INCISO 4.19. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Está bien que diga que se toma del Congreso Nacional no es el 1 
Congreso de otra cosa, porque el Congreso Nacional era el otro. 2 
 3 
INCISO 4.20. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: La partida se llama así Congreso Nacional y de ahí se toman todos 4 
los gastos de los congresos.  5 
 6 
ACUERDO 3: A) SE APRUEBA LA COMPRA DE BOLETOS AÉREOS SIN ESCALAS, CON EL 7 
PROVEEDOR VOLARIS POR UN MONTO DE ₡525 049,20 (QUINIENTOS VEINTICINCO MIL 8 
CUARENTA Y NUEVE COLONES CON VEINTE CÉNTIMOS), CON UN MÁXIMO DE UN 20% 9 
ADICIONAL AL COSTO DEL BOLETO, PARA EL VIAJE DE MÉXICO A COSTA RICA IDA-VUELTA 10 
DEL LICENCIADO DAVID VÉLEZ JIMÉNEZ, EXPOSITOR DEL CONGRESO NACIONAL E 11 
INTERNACIONAL DE ENFERMERÍA QUIRÚRGICA, EL DINERO SE TOMARÁ DE LA PARTIDA 12 
PRESUPUESTARIA DE LA UNIDAD DE DESARROLLO PROFESIONAL 2-1-07-025-00, CUENTA 13 
CONTABLE 5-02-02-004-000 CONGRESO NACIONAL DE ENFERMERÍA, CORRESPONDIENTE AL 14 
INGRESO DE PAGO DE STANDS. B)  TRASLADAR ESTE ACUERDO A LA DIRECCIÓN 15 
ADMINISTRATIVA, DEPARTAMENTO FINANCIERO CONTABLE, DEPARTAMENTO DE 16 
PROVEEDURÍA Y UNIDAD DE DESARROLLO PROFESIONAL PARA LO QUE CORRESPONDA. 17 
ACUERDO TOMADO EN FIRME POR UNANIMIDAD DE LAS MIEMBROS PRESENTES. 18 
 19 
INCISO 4.21. Dr. Cristhian Cortés Salas: Este es el otro caso, el boleto aéreo de la expositora Jessica Jazmín 20 
Morales González. Ella estaría volando de Ciudad de México el día de mañana y retornando el día 13 de noviembre, 21 
otra opción, Ciudad de México a San José de Costa Rica ida y de vuelta, con una escala en Cancún, sin escala el 22 
vuelo más barato es con Volaris con escala en Cancún e igual el tipo de cambio es ¢ 520y Volaris, sin escala saliendo 23 
de las 11:00 a.m. de Ciudad de México, llegando a las 3:00 p.m. a Costa Rica y retorno 2:52 pm de Costa Rica, 24 
llegando a Ciudad de México a las 6:00 p.m.e incluye equipaje de mano y con objeto personal.  25 
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 1 
 2 
INCISO 4.22. Dr. Cristhian Cortés Salas: Esta es la segunda opción de Volaris saliendo a las 4:35 a.m. del domingo 3 
de la Ciudad de México, con una escala de 6 horas y 50 minutos en Cancún, llegando a las 11:25 a.m. a Costa Rica 4 
y el retorno saliendo a las 2:52 p.m. y sin escalas, llegando a México a las 6:00 p.m., incluye lo mismo que el 5 
anterior. 6 
 7 

 8 
INCISO 4.23. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: el de Volaris con escala a qué hora es que sale de México y llega 9 
aquí a Costa Rica. 10 
 11 
INCISO 4.24. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: considero que seis horas de espera en Cancún parece 12 

excesivo, especialmente para un expositor que necesita estar en condiciones óptimas. Escoger el monto 13 
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directo, aunque sea mayor, parece una opción más justa y eficiente, ya que prioriza el tiempo y el bienestar 1 

de la persona. A veces, pagar un poco más vale la pena para evitar molestias o retrasos innecesarios. 2 

INCISO 4.24: Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: perdón Dra. Shirley Dennison, ahorita le doy la palabra para 3 
mantener el orden del acta, yo estoy consultando, no estoy diciendo que escojamos. 4 
 5 
INCISO 4.25. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: OK, ¿Me da entonces la palabra para poder hablar? 6 
 7 
INCISO 4.26. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: No, para poder hablar no, para que tenga la oportunidad. 8 
 9 
INCISO 4.27. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: "Para que quede constancia en el Acta, en vista de que el otro 10 
vuelo tiene una escala de 6 horas, lo cual me parece excesivo, yo optaría por el primer monto, aunque sea un poco 11 
más caro, pero con un vuelo directo. Esa es mi opinión. Gracias." 12 
 13 
INCISO 4.29. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Gracias sí, yo opino igual, es demasiado el tiempo que tiene que estar 14 
en la escala, yo escogería la misma opción de Volaris, pero sin escalas en vuelo directo, gracias.  15 
 16 
INCISO 4.30. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Sí, yo estaba solicitando el documento para que quede haciendo 17 
constar en el acta. Por qué nosotros escogemos la opción que es de la misma compañía, la misma aerolínea y por 18 
qué está escogemos la de más valor por consideración de la conferencista, de que no se quede tantas horas en el 19 
aeropuerto. 20 
 21 
INCISO 4.31. Dr. Cristhian Cortés Salas, hay que tomar en consideración que si tomamos la primera opción de 22 
Volaris vendrían las 2 personas juntas, entonces sería solo un viaje al aeropuerto por parte del chofer. 23 
 24 
ACUERDO 4: A) SE APRUEBA LA COMPRA DE BOLETOS AÉREOS SIN ESCALAS, CON EL 25 
PROVEEDOR VOLARIS POR UN MONTO DE ₡548 386,80 (QUINIENTOS CUARENTA Y OCHO MIL 26 
TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS COLONES CON OCHENTA CÉNTIMOS), CON UN MONTO 27 
MÁXIMO DE UN 20% ADICIONAL AL COSTO DEL BOLETO, PARA EL VIAJE DE MÉXICO A 28 
COSTA RICA IDA-VUELTA DE LA LICENCIADA JESSICA JAZMIN MORALES GONZÁLEZ 29 
EXPOSITORA DEL CONGRESO NACIONAL E INTERNACIONAL DE ENFERMERÍA QUIRÚRGICA, 30 
EL DINERO SE TOMARÁ DE LA PARTIDA PRESUPUESTARIA DE LA UNIDAD DE DESARROLLO 31 
PROFESIONAL 2-1-07-025-00, CUENTA CONTABLE 5-02-02-004-000 CONGRESO NACIONAL DE 32 
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ENFERMERÍA, CORRESPONDIENTE AL INGRESO DE PAGO DE STANDS. B) SE SELECCIONA LA 1 
PROPUESTA DE COMPRA DE BOLETOS SIN ESCALA, POR LO EXTENSO DEL TIEMPO DE 2 
ESCALA Y LA COORDINACIÓN DE TRASLADO DEL AEROPUERTO AL HOTEL.  C) TRASLADAR 3 
ESTE ACUERDO A LA DIRECCIÓN ADMINISTRATIVA, DEPARTAMENTO FINANCIERO 4 
CONTABLE, DEPARTAMENTO DE PROVEEDURÍA Y UNIDAD DE DESARROLLO PROFESIONAL 5 
PARA LO QUE CORRESPONDA. ACUERDO TOMADO EN FIRME POR UNANIMIDAD DE LAS 6 
MIEMBROS PRESENTES. 7 
 8 
CAPÍTULO 5. Fiestas de Navidad de los Agremiados. 9 
 10 
INCISO 5.1. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Nosotros como comisión les vamos a presentar un resumen en 11 
cumplimiento del acuerdo. Se puede proyectar la propuesta para derogar lo del inciso. 12 
 13 
INCISO 5.2. Asistente Administrativa: Lo que tengo yo, son las propuestas de acuerdo para aprobar los 14 
presupuestos de las fiestas. 15 
 16 
INCISO 5.3. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre:  No, sería el acuerdo inicial. Se da lectura al acuerdo 10 de la sesión 17 
2733. 18 

 19 
 20 
INCISO 5.4. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Lo que nosotros pedimos a Junta Directiva es que se excluya este 21 
representante regional porque por tiempo se nos hacía complicado.  ¿Tienen el acuerdo, Sra. Stephanie? 22 
 23 
INCISO 5.5. Asistente Administrativa: La propuesta no me la pasaron Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre, estoy 24 
haciendo uno, solo venían los acuerdos de las fiestas por provincia. 25 
 26 
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INCISO 5.6. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Es que tuvimos un problema que ninguno podía Se propone derogar 1 
del acuerdo N° 10 de la sesión 2733, y quitar la figura de un representante por cantón. 2 
 3 
INCISO 5.7. Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza: El punto mío, era que no venía dentro de los documentos que 4 
recibimos, ese primer acuerdo no estaba. 5 
 6 
INCISO 5.8. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Es para la organización, en el oficio esta, la comisión lo tomo. 7 
 8 
INCISO 5.9. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Perdón, creo que no es un representante por cantón, es un representante 9 
por provincia.  10 
 11 
INCISO 5.10. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre:  No, por cantón fue que se tomó. 12 
 13 
INCISO 5.1. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: "¿A qué se debe este acuerdo? Como solo veo una parte del texto 14 
y no tengo visibilidad del resto, no puedo entender si está destinado a la organización o qué es lo que se está 15 
derogando." 16 
 17 
INCISO 5.12. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Para el representante que conformaban la comisión para la 18 
organización 19 
 20 
INCISO 5.13. Dra. Shirley Dennison Rodríguez" ¿Se han realizado intentos para obtener un representante o no se 21 
ha podido lograr debido a gestiones previas?" 22 
 23 
INCISO 5.14. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: por logística y recomendación de los compañeros  24 
 25 
INCISO 5.15. Dr. Cristhian Cortés Salas: Me quería referir a ese tema, cuando se tomó el acuerdo de incluir una 26 
persona de cada cantón, analizamos varias cosas después y aquí voy a hacer referencia a lo que la Dra. Zayra 27 
Méndez Pacheco había preguntado, ¿la plata se les va a dar a la gente y ellos hacen la fiesta? y nosotros dijimos no, 28 
se va a administrar desde la corporación porque los únicos responsables de la administración del dinero somos la 29 
Junta Directiva, entonces después, estuvimos analizando, la parte de las personas de los cantones es muy complejo, 30 
reunir tantas personas porque eran 84 personas en total trabajando en todo el país, esto se le recomendó a la señora 31 
coordinadora quitar esa parte. 32 
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 1 
INCISO 5.16. Dra. Yasmín Ramos Cuadra: ¿Esto no lo vamos a votar?, no sé cuál es la situación que está 2 
sucediendo, porque yo me tengo que retirar porque yo pensé que era solamente un asunto que íbamos a ver y me 3 
tengo que retirar a las 2:15 a más tardar. 4 
 5 
INCISO 5.17. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Si, ya vamos a ver las cotizaciones, eso es para que quede como 6 
apoyo a la comisión. Este era el acuerdo. Someto a su consideración. 7 
 8 
ACUERDO 5: A) SE APRUEBA DEROGAR DEL ACUERDO N° 10 TOMADO EN SESIÓN NO. 2733 DEL 9 
17 DE OCTUBRE 2024, QUE A LA LETRA CITA:  ACUERDO 10: A) LA JUNTA DIRECTIVA APRUEBA 10 
CONFORMAR UNA COMISIÓN PARA REALIZAR LAS GESTIONES DE LA FIESTA DE FIN DE AÑO 11 
PARA LOS AGREMIADOS INTEGRADA POR, PRESIDENCIA QUIEN COORDINARÁ, FISCALÍA, 12 
TESORERO, ENFERMERA DE BIENESTAR LABORAL Y SALUD OCUPACIONAL, DEPARTAMENTO 13 
FINANCIERO CONTABLE, DIRECCIÓN ADMINISTRATIVA, PROVEEDURÍA Y UN REPRESENTANTE 14 
POR CANTÓN(...). B) LA JUNTA DIRECTIVA ACUERDA EXCLUIR DE LA COMISION 15 
ORGANIZADORA LA FIGURA DE UN REPRESENTANTE POR CANTÓN, DEBIDO A QUE EXISTEN 16 
84 CANTONES Y ADMINISTRATIVAMENTE SE DIFICULTA CONFORMAR EL QUORUM. 17 
ACUERDO TOMADO EN FIRME POR UNANIMIDAD DE LAS MIEMBROS PRESENTES. 18 
 19 
INCISO 5.18. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: vamos a someter las cotizaciones, iniciamos con San José, 20 
consultamos y se pidieron las cotizaciones con el requerimiento para 150 personas, considerando la lejanía, el 21 
parqueo y condición de que nos dieran todo, lo que era alimentación, arreglo del salón. Analizando todas las 22 
cotizaciones, escogimos el hotel Hilton por su capacidad, de que tenían para las 150 personas, el hotel Radisson, no 23 
era apto, solo para 100 personas y no había parqueo. El hotel Sheraton por la complejidad de que se debe atravesar 24 
la ruta 27, aunque es cerca, pero la gran cantidad de tráfico que hay a esa hora en Santa Ana y el Hotel Parking tenía 25 
solo para 60 personas y no había parqueo, entonces, eso fue lo que la comisión presentó. 26 
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 1 
 2 
INCISO 5.19. Dra. Yasmín Ramos Cuadra: ¿Están escogiendo entonces el Hilton que era el más caro? ¿En el 3 
Sheraton qué fue lo que pasó en el Radisson?  4 
 5 
INCISO 5.20. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: No hay parqueo. 6 
 7 
INCISO 5.21. Dra. Yasmín Ramos Cuadra: En el Radisson es gigantesco el parqueo. 8 
 9 
INCISO 5.22. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Pero ahí, no dice Radisson en ninguna parte. Eso es lo que yo iba a 10 
preguntar.  11 
 12 
INCISO 5.23. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Es el Hotel Tournon, pongamos orden, está hablando la Dra. 13 
Yasmín Ramos Cuadra ¿cuáles son sus consultas? 14 
 15 
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INCISO 5.24. Dra. Yasmin Ramos Cuadra: El hotel Radisson tiene un parqueo gigantesco, yo he estado ahí y he 1 
estado en eventos ahí también tiene un muy buen parqueo, eso solamente lo que yo estaba diciendo, porque de 2 
hecho aquí dice el hotel Tournon en Radisson y el hotel Sheraton cotizaron evento para 150 personas, supongo que 3 
eso es un error. 4 
 5 
INCISO 5.25. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Sí, no lo corrigió.  6 
 7 
INCISO 5.26. Dra. Yasmin Ramos Cuadra: O sea, todos para 150, supongo. ¿Ahí está para 100 personas? eso era 8 
lo que se está pidiendo. 9 
 10 
INCISO 5.27. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Sí, para 150 se pedía con decoración, se pedía que tuviera todo, 11 
nada más nosotros llegáramos pagamos y recibimos. La disco móvil, ahí la tienen. 12 
 13 
INCISO 5.28. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Si esa cotización la están mandando por 100 personas, quiere decir que 14 
no está bien hecha, hay un error. 15 
 16 
INCISO 5.29. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: No, no es que están mal hechas, ellos nada más ofrecen para 100 17 
personas, en esto tenemos que ver el gran trabajo que hicieron, porque no solo todos los miembros, para San José 18 
éramos 2 personas las responsables, nosotros nos dividimos. A la Sra. Giannina Acevedo y mi persona nos 19 
correspondió San José,  20 
Cristhian creo que solo le correspondió Cartago y Limón, a la Dra. IAN, le correspondió Puntaarenas con el Lic. 21 
DVM, la Sra. KSC le correspondió Heredia con Lic. DVM, y al Dr. Mario William con mi persona Guanacaste, 22 
pero debido a una situación yo la asumí. Todos ayudamos a buscar, pedir cotizaciones y se pidieron con los mismos 23 
requisitos para todas las provincias: la cantidad de personas, que tuviera parqueo y que tuviera todo lo que 24 
corresponde a la decoración. Que nosotros no tuviéramos que dedicar tiempo, porque la Junta Directiva y 25 
administrativo, no íbamos a dedicar más tiempo y búsqueda. 26 
 27 
INCISO 5.30. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: "Veo que en el documento se menciona que la cotización es para 28 
150 personas por cada uno de los hoteles, pero me gustaría que me aclararan qué significa 'parqueo número 30'. No 29 
estoy segura si se trata de un error de digitación." 30 
 31 
INCISO 5.31. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: ¿De cuál hotel? 32 
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INCISO 5.32. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: No, ahí donde dice 30. Para ver si me lo podrías aclarar. 1 
 2 

 3 
  4 
INCISO 5.33. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre:  Es que Srta. MGE, no está. 5 
 6 
INCISO 5.34. Dr. Cristhian Cortés Salas: yo acabo de hablar con ella, si la podemos conectar creo que sería bueno 7 
para ver, porque yo sí tengo dudas con respecto a esto, por ejemplo, no podría votar el de ¢ 9 000 000, siendo el 8 
más caro.  9 
 10 
INCISO 5.35. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Tomemos el acuerdo de autorización para que ingrese la Srta. 11 
Michelle Espinoza. Con respecto a este de ¢ 9 000 000es porque lo incluye todo. 12 
 13 
INCISO 5.36. Dra. Yasmin Ramos Cuadra: ¿Con respecto al Crown, San José Palacio, ¿eran muy caros o no había 14 
espacio?  15 
 16 
INCISO 5.37. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: No había espacio, en el San José Palacio, inclusive el Dr. Cristian 17 
Cortés Salas, fue que hizo la negociación del San José Palacio, del Corobicí de todos los lugares que eran más 18 
baratos se solicitaron, pero no había espacio. 19 
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 1 
INCISO 5.38. Dr. Cristian Cortés Salas: Es que creo que tal vez empezamos un poquito mal, los días que se 2 
definieron para cada lugar fueron fechas particulares, entonces no sé si por ahí tendrán el dato de cada fecha, basado 3 
en eso se hicieron las cotizaciones.  4 

 5 
 6 
INCISO 5.39. Dr. Cristian Cortés Salas: Para el caso específicamente que pregunta Yasmín, nosotros preguntamos 7 
en el Barceló, pero ellos tienen solamente disponibles los jueves, ya no tenían ni viernes, sábado o domingo, pero 8 
igual si Asistente Administrativa Proveeduría ingresa, y nos a clara estas dudas. 9 
 10 
ACUERDO 6: LA JUNTA DIRECTIVA APRUEBA EL INGRESO DE MANERA VIRTUAL A LA 11 
SESIÓN N° 2737 DEL SÁBADO 09 DE NOVIEMBRE DEL 2024 AL LA ASISTENTE ADMINISTRATIVA 12 
PROVEEDURÍA, ASISTENTE ADMINISTRATIVA DEL DEPARTAMENTO DE PROVEEDURÍA. 13 
ACUERDO TOMADO EN FIRME POR UNANIMIDAD DE LAS(OS) MIEMBROS PRESENTES. 14 
 15 
INCISO 5.40. AL SER LAS 14:12 HORAS INGRESA LA ASISTENTE ADMINISTRATIVA PROVEEDURÍA, 16 
ASISTENTE ADMINISTRATIVA DEL DEPARTAMENTO DE PROVEEDURÍA 17 
 18 
INCISO 5.41. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: que ingrese Asistente Administrativa Proveeduría, pero antes 19 
coloquen los cuadros, ese es el costo por actividad de todos estos lugares, hemos tenido que cambiar de acuerdo 20 
con la disponibilidad. Con respecto a la consideración por la que se tomaba el hotel Hilton era por eso, pero está el 21 
también el hotel Sheraton, que también reúne todas las condiciones y por eso se trae aquí a Junta Directiva. 22 
 23 
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 1 
INCISO 5.42. Asistente Administrativa Proveeduría: Viendo esos cuadros comparativos eso se había modificado, 2 
yo se los envíe ayer a Sra. Giannina Acevedo, según los acuerdos que se tomaron en la comisión, los envié con las 3 
observaciones, yo no sé si esos fueron los últimos que se le enviaron a la Sra. Stephanie González, o si ella los tiene 4 
por ahí, porque eso sí sé, que todos tuvieron modificaciones.  5 
 6 
INCISO 5.43. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: ¿Ahí tiene usted la carpeta? Coloque el de San José.  7 
 8 
INCISO 5.44. Asistente Administrativa Proveeduría: Según lo que se acordó en la comisión, se hizo la 9 
modificación, yo puse que en el hotel Sheraton, pues sí, se cotizó para 100 personas, esa era la inicial, yo como no 10 
estuve en la primera sesión de la comisión, no estuve a cargo de ninguna solicitud de cotizaciones, pero básicamente 11 
me hicieron llegar las cotizaciones. Ayer se acordó en la Comisión, hice las modificaciones pertinentes en los 12 
cuadros. 13 
 14 
INCISO 5.45. Dra. Zayra Méndez Pacheco: ¿100 personas?, pero se suponía que eran 150. ¿Entonces que fue lo 15 
que pasó ahí?, porque de hecho la cotización que estábamos viendo ahora y yo lo pregunté, pero la respuesta de la 16 
señora presidenta Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre es que eso fue lo que ellos mandaron, a pesar de que a todos se 17 
les pidió para 150 personas, me pareció extraño que mandaron solo para 100 si se les pidió para 150, Asistente 18 
Administrativa Proveeduría acláreme porque esto cada vez se enreda más esto y ya me estoy perdiendo,  19 
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 1 
INCISO 5.46. Dr. Ernestina Aguirre Vidaurre: Abajo dice bien claro, el Sheraton para 100 personas, que es en la 2 
capacidad que cuentan en el salón. 3 
 4 
INCISO 5.47. Dr. Cristhian Cortés Salas: A la Asistente Administrativa Proveeduría, podríamos ver los correos de 5 
solicitud. 6 
 7 
INCISO 5.48. Asistente Administrativa Proveeduría: Dr. Cristhian, yo no hice las cotizaciones para ninguno. 8 
 9 
INCISO 5.49. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: "¿Por qué se eliminaron las otras opciones? Hay muchas dudas y 10 
creo que no vamos a poder resolver todo esto hoy, considerando la hora. Tenemos varias cotizaciones que analizar 11 
y muchas preguntas. Primero, si originalmente había 5 opciones, ahora solo aparecen 3. ¿Por qué se eliminaron las 12 
demás? Necesitamos una explicación al respecto. Además, se menciona que la cotización es para 100 personas, 13 
pero la cantidad que se había propuesto era diferente. Tenemos que analizar las cotizaciones previas, pero no está 14 
claro. También dice que los hoteles Tournon, Radisson y Sheraton cotizaron el evento para 150 personas. Asistente 15 
Administrativa Proveeduría, ¿usted no estuvo involucrada en este proceso?" 16 
 17 
INCISO 5.50. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: No, en la primera reunión fue que no estuvo. 18 
 19 
INCISO 5.51. Asistente Administrativa Proveeduría: Yo, no estuve en la primera sesión del comité por una cita 20 
médica y fue cuando se hizo la distribución, no sé si el Dr. Cristhian Cortés, creo que tenía el Limón y Cartago y la 21 
Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre Alajuela y San José, los que estuvieron presentes en esa sesión fueron los 22 
encargados de realizar las cotizaciones,  después de la sesión lo que se me indicó era que todas las cotizaciones iban 23 
a llegar a proveeduría, para elaborar los cuadros comparativos después de que llegaron las cotizaciones yo elaboré 24 
los cuadros comparativos, se hizo el primer envío y ayer con la sesión que hubo de la comisión, se tomaron los 25 
acuerdos y se hicieron los cambios en los cuadros comparativos, pero básicamente respondiendo a su pregunta de 26 
proveeduría o de  mi persona no salieron las solicitud de cotizaciones. 27 
 28 
INCISO 5.52. Dr. Ernestina Aguirre Vidaurre: El problema que tenemos el día de hoy, es que las personas por 29 
ejemplo la secretaria de Junta Directiva que se les pasó toda la carpeta, no pudieron estar, Sra. GAQ, no pudo estar 30 
que es la asistente administrativa de la coordinación de esto, entonces, con respecto a lo que dice Dr. Cristhian 31 
Cortés y lo que dice la Dra. Zayra Méndez Pacheco, el día de ayer él no pudo estar por compromiso ya adquirido al 32 
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inicio de la reunión, que fue cuando se vio San José, pero ustedes son los que deciden y toman el acuerdo, yo en 1 
eso soy muy respetuosa, aquí tenemos toda la carpeta correspondiente a lo que es la fiesta de todas las cotizaciones 2 
que se recibieron, que se le trasladaron a  la Asistente Administrativa Proveeduría, los correos, los mensajes, 3 
inclusive al Dr. Cristhian Cortés Salas le enviaron por WhatsApp, nos mandaban los documentos que uno pedía y 4 
después que se los mandaran a proveeduría. En eso sí yo y todo el equipo que estamos organizando, hemos sido 5 
transparentes y hemos buscado apoyo con las cotizaciones, si ustedes creen que necesitan todo, yo soy respetuosa 6 
en esto y acepto lo que ustedes digan, porque yo soy coordinadora y jamás voy tratar de imponer, nada más les digo 7 
que nosotros tenemos que hacer ese precontrato, esa confirmación de las fechas, porque han sido muy benevolentes 8 
en todas las cotizaciones y tenemos que por lo menos que separar los lugares, pero sí, con toda la documentación  9 
tiene que ser  todo bien así que yo les propongo, que el lunes se vea todo esto y que tal vez creo que todos van a 10 
participar en el Congreso y que hagamos ahí una sesión para poder determinar todo y estar en regla. 11 
 12 
INCISO 5.53. Dra. Yasmín Ramos Cuadra: Sí, yo estoy preocupada, por los tiempos y las fechas inclusive es que 13 
unas son el 22 y el 23, ahorita no tenemos digamos toda la información a mano, o sea sí tenemos todo, pero hay 14 
dudas como siempre van a haber dudas y no nos va a alcanzar el tiempo, yo me tengo que ir ahorita ya me llamaron, 15 
que dónde estaba entonces,  estoy segura que todos los demás compañeros tienen muchas dudas también y son 7 16 
provincias los que tenemos que hacer, entonces tal vez de verdad poder hacer una sesión, en estos días, lunes o 17 
martes, para poder sacar ese trabajo lo más rápido posible. 18 
 19 
INCISO 5.54. Dr. Cristhian Cortés Salas: yo coincido con la Dra. Yasmín Ramos Cuadra, lamentablemente el día 20 
de ayer, no pude participar en la sesión porque andaba viendo una denuncia que colocó el CONAPAM de un hogar 21 
de ancianos específicamente en Puriscal y llegue tarde al colegio y después me uní al puro final de la reunión, yo 22 
coincido también principalmente no me queda claro con respecto a la cantidad de personas, nosotros cotizamos 23 
también Cartago y Limón, y las fechas que pedimos nos dicen que no hay espacio y eso es lo que nos dan, pero 24 
específicamente con este de San José, el monto es demasiado la diferencia yo sé que no estamos en una institución 25 
pública, pero el precio en comparación con la media es ruinosa, entonces lamentablemente yo no puedo tomar una 26 
decisión con respecto a esto, estoy de acuerdo que lo hagamos el lunes o martes de la próxima semana, para tener 27 
ya aclarado los nublados del día. 28 
 29 
INCISO 5.55. Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza: Nosotros en la secretaría lo que recibimos es lo que Sra. 30 
Stephanie González estaba proyectando y de hecho lo recibimos ayer tarde y eso fue lo que se recibió, no hicimos 31 
ningún cambio de parte de la secretaría, entonces para aclarar ese punto, no teníamos la información que Asistente 32 
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Administrativa Proveeduría presentó, pero yo creo que también el cuadro debería ser más específico, aclarar lo de 1 
los 30 porque yo concluyendo el cuadro que parking es el hotel que solo tiene una capacidad para 30 autos y que 2 
cobran el parqueo, entonces ahí es donde a uno le surgen dudas. Y también saber por qué hay tantas diferencias en 3 
los precios, que es lo que realmente se ofrece. Porque ahora lo que la Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre nos decía es 4 
que lo que está ofreciendo este hotel es que hay la decoración, pero suena muy extravagante que una decoración 5 
cuesta hasta casi ¢3 000 000, entonces, yo creo que sí, podría reunirme lunes o martes. 6 
 7 
INCISO 5.56. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: "Quisiera hacer una acotación. El trámite de permiso se realizó 8 
de manera incorrecta, por lo que creo que mi jefatura no me dará el permiso. Necesito saber si se va a llevar a cabo 9 
la sesión de manera virtual, para poder participar y llegar a un acuerdo, ya que no puedo asistir de forma presencial." 10 
 11 
INCISO 5.57. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Si, yo creo que debe ser virtual la Dra. Zayra Méndez Pacheco, 12 
está en el congreso. 13 
 14 
INCISO 5.58. Dr. Cristhian Cortés Salas: Sí, es mi recomendación para proveeduría, cuando nosotros acordamos 15 
en la primera reunión lo de las cotizaciones, se pidió que se mandaron a cada una a la parte proveeduría, me gustaría, 16 
por favor se pueda confirmar la cantidad de espacios solicitados, porque a todos se les tiene que haber perdido lo 17 
mismo entonces para que nos presenten las que fueron iguales, si alguna se pidió de 100, entonces hacer la solicitud 18 
para pedirlo a 150 para que todas sean iguales, porque no podríamos comparar cosas diferentes. Eso para 19 
proveeduría sé que es un poco de trabajo, pero hasta que no tengamos esa información así, mejor evitar aprobar. 20 
 21 
INCISO 5.59. Asistente Administrativa Proveeduría: Entonces, básicamente ¿todas las provincias irían con 150 22 
personas o solo las que es se habían acordado el día de ayer en la comisión? 23 
 24 
INCISO 5.60. Dr. Cristhian Cortés Salas: Las que son de acá creo que era San José, Heredia y Alajuela. 25 
 26 
INCISO 5.61. Asistente Administrativa Proveeduría: En unos minutos voy a hacer la solicitud a todos los hoteles 27 
donde se cotizó para que, tengan o no, disponibilidad para 150, ellos que sean los que me respondan la consulta. 28 
 29 
INCISO 5.62. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Recuerde Dr. Cristhian Cortés Salas que se tomó el acuerdo de que 30 
los de Puntarenas asistiera con los de Alajuela, entonces ahí se aumentó y de Puntarenas fueran los de Pérez Zeledón, 31 
ahí se aumentó. 32 
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 1 
INCISO 5.63. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Tal vez ahí Asistente Administrativa Proveeduría, también como para 2 
quede todo más claro, solicitar esa información y todo, ponerles a los que ya te dijeron que tienen una capacidad 3 
solo para 100 personas , decirle bueno, en caso de que la capacidad del lugar no supere las 100 personas, por favor 4 
anotarlo, para que sean ellos los que especifiquen que nuestra capacidad solamente para 100 personas en el caso 5 
que fueran 150 sería tanto, pero recordamos que nuestra capacidad de solamente de 100 personas, o sea aunque sea 6 
redundante y majadero, yo pensaría que eso es una buena opción. 7 
 8 
INCISO 5.64. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Realicemos el acuerdo por favor. convocar a sesión extraordinaria, 9 
el sería solicitarle a proveeduría indicarle un nuevo cuadro comparativo, con la capacidad para el evento. 10 
 11 
INCISO 5.65. Dra. Zayra Méndez Pacheco: Yo puedo a partir de las 5:00 que más o menos es la hora a la que voy 12 
llegando. 13 
INCISO 5.66. Dra. Shirley Dennison Rodríguez: Yo puedo igual a partir de las 5:00. 14 
 15 
INCISO 5.67. Asistente Administrativa Proveeduría: Una consulta ¿Me necesitan mi asistencia a esa reunión? Ese 16 
día tengo examen de la Universidad, se me complica un poco. 17 
 18 
INCISO 5.68. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: No, ahí lo vemos nosotros, la Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza 19 
y el Dr. Cristhian Cortés Salas, trate de mandarnos temprano las cotizaciones para nosotros revisarla. 20 
 21 
INCISO 5.69. Claudia Patricia Arauz Mendoza: Sería importante que nos reenvíes los correos porque hay muchas 22 
dudas que se resuelven con el correo, entonces, si los puedes reenviar, te lo agradecemos mucho. 23 
 24 
INCISO 5.70. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Ella hace por correo y también llamadas, a veces le contestan más 25 
las llamadas, pero ellos sí devuelven por correos entonces o solo los correos enviados recibidos.  26 
 27 
INCISO 5.71. Asistente Administrativa Proveeduría: Yo siempre, pues le llamo a él el cubrirme en Salud, siempre 28 
envio el correo, ese es mi respaldo. 29 
 30 
INCISO 5.72. Dra. Yasmín Ramos: Lo tenemos que hacer porque el martes termina el congreso a las 4:00 p.m.  31 
 32 
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INCISO 5.73. Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre: Estamos votando, antes de votar se hacen las consultas, por las 1 
interrupciones, voy a someter otra vez a votación. ¿Cuál es la consulta? 2 
 3 
INCISO 5.74. Dra. Yasmín Ramos: Esto lo tenemos que hacer a la hora que termina el congreso. 4 
 5 
INCISO 5.75. Dra. Yasmín Ramos: ¿Nosotros nos reunimos ahí mismo en el hotel? esa era mi consulta. 6 
 7 
ACUERDO 7: A) LA JUNTA DIRECTIVA APRUEBA CONVOCAR A SESIÓN EXTRAORDINARIA EN 8 
MODALIDAD VIRTUAL EL DÍA MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024 A LAS 5:00 P.M. TEMA: 9 
PUNTO ÚNICO EN EL ORDEN DEL DÍA: FIESTAS DE NAVIDAD DE LOS AGREMIADOS. B) 10 
INDICARLE AL DEPARTAMENTO DE PROVEEDURÍA, SOLICITAR A LOS OFERENTES QUE 11 
INCLUYAN DENTRO DE SU COTIZACIÓN LA CAPACIDAD INSTALADA MÁXIMA Y CAPACIDAD 12 
DE PARQUEOS CON LA QUE CUENTAN, Y PRESENTAR LOS CUADROS COMPARATIVOS EL 13 
MARTES 13 DE NOVIEMBRE EN SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA. C) TRASLADAR ESTE 14 
ACUERDO LOS MIEMBROS DE JUNTA DIRECTIVA. ACUERDO TOMADO EN FIRME POR 15 
UNANIMIDAD DE LAS (OS) MIEMBROS PRESENTES. 16 
 17 
CIERRE: SE DA POR TERMINADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 2737, DEL 09 DE NOVIEMBRE DEL 18 
2024 AL SER LAS 14:41 HORAS.  19 

 20 

           ORIGINAL FIRMADA          ORIGINAL FIRMADA 21 

Dra. Claudia Patricia Arauz Mendoza   Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre 22 

SECRETARIA    PRESIDENCIA 23 


